

AGENDA SEMANAL 20-24 JULIO 2020

LUNES 20

08:30

La carrera contra el retiro del 10%
 La Comisión de Hacienda del Senado analiza y vota el proyecto que establece medidas tributarias que forman parte del plan económico para la reactivación. Por la tarde, a las 17.00 hrs se realizará el análisis del plan clase media presentado por el gobierno. Ambos proyectos son la apuesta del Ejecutivo para ganar terreno ante la propuesta del retiro del 10% de las AFP.



10:00

Los efectos de Covid 19
 El Presidente del BC, Mario Marcel, inaugura la "Semana de conexión y aprendizajes: Colaboración y trabajo en red en tiempos de coronavirus", organizada por Corfo.



MARTES 21

09:00

Las finanzas y la crisis sanitaria
 El Club Monetario de la Universidad Finis Terrae inicia un nuevo ciclo de charlas. En esta primera versión titulada "El mercado financiero chileno frente a la crisis sanitaria" está invitado Joaquín Cortez, presidente de la Comisión para el Mercado Financiero. La transmisión será vía Zoom.



17:30

¿Qué pasa con el 5G?
 La Comisión de Obras Públicas de la Cámara de Diputados recibirá a la subsecretaria de Telecomunicaciones, Pamela Gidi, para que informe sobre el estado de avance del proceso de materialización del reglamento de telecomunicaciones y para que informe sobre la licitación del espectro radioeléctrico 5G.



Coca Cola dará a conocer sus resultados durante el segundo trimestre

MIÉRCOLES 22

12:00

La realidad de la minería ante la pandemia
 La Comisión de Minería del Senado recibirá a Codelco, a la Federación de Trabajadores del Cobre, Sindicato Sewell y Minas El Teniente, unificado, y el Presidente de la Confederación Obrera de Chile para analizar las incidencias en el rubro durante la crisis sanitaria.

18:30

Bettina Horst, Rodrigo Valdés y Rodrigo Vergara analizando el futuro

El CEP realizará el conversatorio "Acuerdo económico para la recuperación: Los desafíos del acuerdo". En la actividad estará la directora de políticas públicas de Libertad y Desarrollo, Bettina Horst, el exministro de Hacienda, Rodrigo Valdés, y el expresidente del Banco Central, Rodrigo Vergara.



La fotografía de dos gigantes tech

Microsoft y Tesla darán a conocer sus resultados durante el segundo trimestre de este año.

JUEVES 23

08:30

Las ventas y compras de Chile
 El Banco Central publica las cifras de comercio exterior al 15 de julio. Hasta junio se había reflejado un alza en los envíos de cobre, pero las importaciones continuaban deprimidas.

09:00

Seguridad laboral y Covid-19
 La Mutual de Seguridad junto a su psicólogo y jefe del departamento de cultura de seguridad realizará un seminario para dar a conocer los elementos necesarios para que las empresas puedan enfrentar el escenario actual de pandemia, desde la mirada de los factores humanos y organizacionales.

12:00

El futuro de los viajes
 Travel Security realizará un nuevo webinar en el marco de su ciclo de charlar "Que tu negocio no se detenga". En esta oportunidad el tema será "Travel managers: mejorando la gestión de viajes pospandemia", y contará con la participación de tres mujeres del mundo de los viajes de negocios.

Amazon dará a conocer sus resultados durante el segundo semestre.

VIERNES 24

Ventas en el Reino Unido

Los británicos conocerán cuanto fue la variación mensual de sus ventas minoristas durante junio. Se esperan que en el mes pasado este dato aumente 8,5% y a 12 meses registre una caída 6,2%.

ELINE dará a conocer el Índice de Precios de Productor (IPP) durante junio.



PMI en el Viejo Continente

La Eurozona, y países del viejo continente darán a conocer su PMI manufacturero y de servicio de julio. Para el grupo de Europa se espera que en ambos índices esté sobre los 50 puntos.

Moodys dará a conocer sus resultados durante el segundo trimestre.

Turno de EEUU

La superpotencia entregará, de forma preliminar, su PMI de servicios y manufactureros. En ambos indicadores se espera que estén sobre los 50 puntos y así anoten una expansión tras la contracción en la medición anterior.

